

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las siguientes preguntas para su respuesta por escrito sobre el retraso en la ejecución del acuerdo suscrito con la Junta de Andalucía para la construcción del tramo Norte de la Variante Oeste de Córdoba.

Congreso de los Diputados, a 22 de septiembre de 2016

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el año 2006, la Ministra de Fomento, doña Magdalena Álvarez, y el Presidente de la Junta de Andalucía, don Manuel Chaves, firmaron un Protocolo de Colaboración para llevar a cabo diversas actuaciones en la variante Oeste de Córdoba, que sigue sin materializarse en cuanto a la construcción de su tramo Norte. El tramo Sur lleva años en servicio, pero faltan los 2,3 kilómetros que le darán continuidad hasta la carretera de Palma del Río (A-431), que es titularidad de la Junta.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿En qué fase se encuentra el proyecto? ¿Se ha terminado de adaptar a los requerimientos actuales, dada su antigüedad original, para poder licitarlo?
2. ¿Se ha constituido ya la Comisión Mixta de Seguimiento del Protocolo suscrito entre la Junta de Andalucía y el Gobierno, prevista en el mismo?
3. ¿Obedece el retraso en su ejecución a una mera cuestión de dotación presupuestaria?



Marcial Gómez Balsera
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadano